

Ausschreibung zur Teilnahme an der Fluglinien Tischtennis Meisterschaft

vom 17.Mai bis 19.Mai 2019

Die Teilnehmer haben für ihre Anreise und Unterkunft selbst zu sorgen.

Wir empfehlen den Teilnehmern das Lenas Hotel, NH Hotel, Arcotel Hotel welche in unmittelbarer Nähe zur Austragungsstätte Wien 1220 liegt.

Die Links der Hotels:

[ttp://www.lenas-donau.at/](http://www.lenas-donau.at/)

<https://www.nh-hotels.com/hotel/nh-danube-city?gmb=new>

[https://www.arcotelhotels.com/de/kaiserwasser\\_hotel\\_wien/](https://www.arcotelhotels.com/de/kaiserwasser_hotel_wien/)

Bitte die Hotels so schnell als möglich buchen.

Die Hotels können direkt vom Flughafen mit dem Bus Vienna Airportlines VAL 3erreicht werden.

<https://www.viennaairportlines.at/de/info/1070>

Auch mit der Schnellbahn bis Praterstern und U1 sind die Hotels erreichbar. Von diesen Hotels richtet der Veranstalter einen Shuttel Service ein um das Erreichen der Sportstätte zu ermöglichen.

Teilnehmer welche ein anderes Hotel bevorzugen haben für das Erreichen der Sportstätte selbst zu sorgen.

Der Package Preis von 70 Euro pro Person bitte an

Kontonummer: 10025865956

Kontowortlaut: Christine Felcman Sportclub Aua TT

IBAN: AT321200010025865956

BIC: BKAUATWWXXX

bis 4. Februar 2019 überweisen

Inkludiert sind die Turnierkosten, Verpflegung während des Turniers sowie die Siegerehrung bei einem gemütlichen Abendessen.

Freitag 17.Mai 19h Captains Meeting

Die Anmeldefrist für die Teilnahme endet mit 4. Februar 2019

Die Anmeldung ist mit Fluglinie und namentlich startende Spieler auf der ASCA Seite einzutragen.

# ASCA

Airlines Tischtennismeisterschaft

Veranstalter: Austrian Airlines

Termin: 17.Mai bis 19. Mai 2019

Ort: 1220 Wien Erzherzog Karl Straße 108

Natufreunde Stadlau

Tische: Donic

Bälle: Nittaku Premium 40+

Es gibt einen Mannschaftsbewerb der Herren und Damen

in einer Mannschaft sind 3 Spieler/Innen spielberechtigt.

Der Durchführungsmodus : Es wird auf 3 Gewinnsätze gespielt und das Team welches 3 Spiele gewinnt geht als Sieger hervor.

Die Rangliste ergibt sich aus den gewonnenen Spielen , den gewonnenen Sätzen und der gewonnenen Punkte.

Sollte ein Gleichstand erzielt werden muss ein genannter Spieler/in sein Team im einem Satz für das Endergebnis spielen.

Änderungen bleiben dem Veranstalter vorbehalten.

Der Veranstalter haftet nicht für Verletzungen oder abhanden gekommene Gegenstände.

## Tender for participation in the airlines table tennis championship

from May 17 to May 19, 2019

The participants have to care for their arrival and accommodation. We recommend the participants the Lenas Hotel, NH Hotel, Arcotel Hotel which is in close proximity to the venue Vienna 1220.

The links of the hotels:

<http://www.lenas-donau.at/>

<https://www.nh-hotels.com/hotel/nh-danube-city?gmb=new>

[https://www.arcotelhotels.com/de/kaiserwasser\\_hotel\\_wien/](https://www.arcotelhotels.com/de/kaiserwasser_hotel_wien/)

Please book the hotels as soon as possible. The hotels can be reached directly from the airport by bus Vienna Airportlines VAL 3. <https://www.viennaairportlines.at/de/info/1070>

The hotels can also be reached by the train to Praterstern and U1. Of these hotels, the organizers set up a shuttle service to facilitate access to the sports venue. Participants who prefer another hotel have to care for the achievement of the sports venue itself.

The package price of 70 Euro per person please

Account number: 10025865956

Account words: Christine Felcman Sportclub Aua TT

IBAN: AT321200010025865956

BIC: BKAUATWWXXX

until 4 February 2019

Included are the tournament costs, meals during the tournament and the award ceremony with a cozy dinner.

Friday 17. May 19h Captains Meeting.

The registration deadline for participation is **4 February 2019**.

The registration is to be entered with airline and by name starting players on the ASCA page.

Any questions pls. contact the host directly.

## **ASCA Airlines table tennis championship Organizer: Austrian Airlines**

Dates: May 17 to May 19, 2019

Location: 1220 Vienna Archduke Karl Straße 108, Natufreunde Stadlau Tables

Donic Balls: Nittaku Premium 40+

There is a team competition of men and women in a team 3 players are eligible to play.

The execution mode: It is played on 3 winning sets and the team wins 3 games wins the winner.

The ranking results from the games won, the sets won and the points won. Should a tie be scored, a named player must play his team in a set for the final result.

Changes are reserved to the organizer. The organizer is not liable for injuries or lost items.